

FGE renueva su directorio y suma a destacados profesionales de diversos ámbitos de la sociedad chilena

Archivado en: Negocios & Empresas

Estrategia On line | Lunes, 16 de noviembre de 2024, 17:56

Compartir 0 Post



Fundación Generación Empresarial (FGE) -entidad sin fines de lucro que promueve la integridad en las organizaciones públicas y privadas, y a nivel país- renovó parte de su directorio, incorporando a destacados profesionales de diversos ámbitos de la sociedad.

El pasado mes de octubre se integraron al consejo la abogada y directora de empresas Macarena Letelier y el decano de la Facultad de Economía y Negocios de la U de Chile, ex ministro de Estado y ex presidente del Banco Central, José de Gregorio, quienes ocuparon las vacantes dejadas por Oscar Hasbún y Rosario Navarro.

A ellos se sumaron este mes de noviembre la emprendedora, consejera de la Cámara de Comercio de Santiago y directora de diferentes instituciones María Elba Chahuán y el experto en innovación y consultor de empresas Tadashi Takaoka Caqueo, reemplazando en el cargo a Juan Andrés Errázuriz y Manuel José Casanueva.

De esta forma el directorio de FGE quedó conformado por: Janet Awad en la presidencia, Gonzalo Saíd como past president y los directores Ximena Corbo, Jorge Tagle, José Guzmán, Carmen Román, Hernán Rodríguez, Macarena Letelier, José de Gregorio, María Elba Chahuán y Tadashi Takaoka Caqueo.

La presidenta de FGE Janet Awad destacó que "la calidad profesional y diversidad de miradas del nuevo directorio de FGE serán fundamentales para el cumplimiento de los objetivos de la fundación, que son impulsar una cultura de integridad en las organizaciones y a nivel país, aportar a las políticas públicas y contribuir a generar confianza y capital social".

Enfatizó que uno de los focos de FGE en 2025 estará puesto en la formación de estudiantes, jóvenes y profesionales: "Si queremos construir una sociedad más ética e íntegra tenemos que trabajar con nuestros jóvenes desde la etapa formativa. Aquí tienen un rol fundamental que jugar los centros de educación, el Estado, las empresas y también las familias".

Experiencia de los nuevos directores

Macarena Letelier: abogada y máster en Derecho Público de la Universidad de Chile con vasta experiencia en el sector público y privado, directora de Caja La Araucana y presidenta directorio de Resolución en Línea. Académica, integrante de comisiones de ética y buenas prácticas de diversos gremios e instituciones. Ex directora ejecutiva del Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago y past president de la Comisión Interamericana de Arbitraje Comercial CIAC, fue Fiscal del Ministerio de Economía entre el 2012 y 2014.

José de Gregorio: doctor en Economía del Massachusetts Institute of Technology (MIT) y magíster en ingeniería de la Universidad de Chile, actualmente es Decano de la Facultad de Economía y Negocios y profesor titular del Departamento de Economía de la Universidad de Chile. Fue presidente del Banco Central de Chile, tri-ministro de Estado en las carteras de Economía, Minería y Energía durante el gobierno del Presidente Ricardo Lagos. Además, fue economista del FMI y consultor de organismos internacionales y empresas extranjeras.

Tadashi Takaoka Caqueo: ingeniero civil industrial y magíster en gestión de operaciones de la Universidad de Chile, emprendedor digital, experto en Innovación y consultor de empresas. Actualmente, se desempeña como director del Metro de Santiago e integra la mesa editorial de DF Lab y de trabajo futuro de SOFOFA. Se ha desempeñado como Gerente de Emprendimiento en Corfo, gerente general del Club de Innovación de Chile y Socialab, gerente de la aceleradora Magical Startups, director de Arrigoni Ambiental y profesor de pre y postgrado en las universidades de Chile, Católica y Adolfo Ibáñez, además del Instituto de Directores de Chile

María Elba Chahuán: ingeniera comercial con más de 17 años de experiencia en el sector retail y consumo masivo. Socia fundadora de diversos emprendimientos, entre los que destacan Aqua Rizola, Apanio, Unión Emprendedora y Cemprendedor. Directora de Valor Pyme de BCI y consejera de la Cámara de Comercio de Santiago. También ha asumido roles de liderazgo en organizaciones sin fines de lucro como Fundación Belén 2000, Unión Emprendedora y la Multigremial Nacional de Emprendedores. Además, participa en el Consejo de Innovación Social de la Universidad de los Andes y en el board director de Cambridge.